



令和7年度 長崎市立丸尾中学校だより

まるお

第12号

<令和7年度合言葉>

「命」・「健康」・「夢」

令和7年7月7日発行
文責：校長 吉田貢一郎

中国総領事 様が来校しました！

7月5日（土）の午後、中華人民共和国駐長崎総領事陳泳様が来校されました。身近な中国を探す旅

2025青少年長崎県内研修旅行に向けて、総領事様と生徒たちとの交流を深める目的でお見えになりました。歓迎会では、陳泳総領事様が、中国総領事館の説明や中国と長崎との関係などお話になりました。記念品交換では、生徒たちにパンダのぬいぐるみをいただきました。生徒たちはとても喜んでおりました。生徒会長が生徒代表のあいさつと学校紹介を行いました。歓迎のセレモニーとして、全校合唱（夢の世界を）と吹奏楽部の演奏（糸、銀河鉄道999）を行いました。その後、親善交流レクリエーションを行いました。生徒会主催によるじゃんけんレクで盛り上がりました。総領事様からは、中国語のじゃんけんのかけ声を教えていただきました。とても楽しい時を過ごすことができました。美術部が制作した歓迎のパンダの絵と吹奏楽部演奏の様子を紹介します。



今日は七夕です！

令和7年7月7日でトリプルセブンとニュースで言っておりました。しかも、7時7分、私は通勤途中でしたが、その時間は特別な時間のような気がしました。今日は天気の良いので、天の川を探してみるのも良いと思います。昨日は、私の住んでいる地域は七夕祭りをしていました。今日の給食では七夕ゼリーが出ました。

(左) いただいたパンダです。 (右) じゃんけんレクの様子

土曜授業のお礼！ <m()m>

保護者のみなさま 先週実施しました土曜授業では、暑い中ご来校いただきありがとうございます。道徳授業参観、ファミリープログラム、総領事歓迎会へのご協力に感謝いたします。

生徒が入っている写真は個人情報保護のため修正を加えております。ご了承ください。